



## Robo de salmones, foco del Consejo Regional de Seguridad Pública que ayer sesionó

El robo de salmones en la región fue el foco de la primera reunión realizada en Puerto Montt por el Consejo de Seguridad Pública y Prevención del Delito, institucionalidad formada tras la conformación del Ministerio de Seguridad Pública.

La instancia tiene por objetivo que todas las instituciones del Estado que tengan relación con materias de seguridad se reúnan periódicamente y generen planes conjuntos.

El subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Co-

llado encabezó ayer la primera reunión del consejo, en el edificio de la Policía de Investigaciones (PDI).

“Es muy importante para el Ministerio de Seguridad generar políticas que fomenten el combate del comercio ilícito de los salmones, además del crimen que se encuentra detrás del robo de este producto, que ha afectado no solo a esta región, sino que a otras regiones del sur del país, y en general al país completo”, argumentó la autoridad.

Collado confirmó que

se reunirá con los ejecutivos de la industria del salmón.

“Sabemos que hay que atacar la cadena completa para lograr efectivamente desbaratar esas redes que en algún punto comienzan con el robo de ovas, en el transporte de los alevines, e incluso ya la comercialización de salmones de manera ilegal, contraviniendo norma tributaria, por ejemplo, y, por lo tanto, un trabajo interinstitucional que suma distintos esfuerzos que ya están llevando a

cabo, por ejemplo, el de Impuestos Internos, que efectivamente tiene una línea de crimen organizado que cuenta con un foco en el robo de salmones”, agregó.

### RELEVANCIA

Para la delegada presidencial de Los Lagos, Paulina Muñoz, toma relevancia la instancia de los consejos regionales de seguridad pública con la presencia del subsecretario Collado, “quien ha podido visibilizar las prioridades de delitos, incivildades y fenóme-



SUBSECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, RAFAEL COLLADO.

nos emergentes de las 30 comunas de la región, a través de los consejos de seguridad pública comunales”.

El gobernador regional Alejandro Santana tam-

bién valoró la creación de esta instancia, pero observó que debe tener una focalización a corto plazo, porque las realidades en cada región son diferentes. ☺